

Septembre 2020

Titre : Mesures prises contre la pandémie de COVID-19

Date : Le 1^{er} septembre 2020

Dans cette lettre d'information (Newsletter), nous passons en revue les mesures prises contre la pandémie de COVID-19 qui ont débuté en mars 2020.

En République Démocratique du Congo, la déclaration de l'état d'urgence a été officiellement annoncée le 24 mars 2020 et s'est poursuivie jusqu'au 22 juillet 2020.

Dans de telles circonstances, le Projet a installé son bureau à Kinshasa dans la Gombe qui a connu le plus grand nombre des nouveaux cas confirmés de COVID-19 en RDC. Du 6 avril au 29 juin 2020, la Gombe a été confinée. Depuis la déclaration de l'état d'urgence en mars 2020, les membres du personnel du bureau du Projet à Kinshasa travaillent à domicile, et la communication avec les experts japonais est assurée par le courrier électronique, le téléphone ou les conférences à distance en ligne. Après cela, les activités économiques dans la ville de Kinshasa ont commencé à reprendre progressivement, mais pour prévenir les infections, les personnels du Projet prennent les mesures suivantes :

- Ne pas utiliser les transports publics
- Eviter de monter dans une voiture avec plus de deux personnes
- Ajustement des jours de travail
- Recours à la conférence web
- Port d'un masque
- Désinfection avec de l'alcool
- Mesure de la température corporelle à l'aide d'un thermomètre sans contact

Actuellement, les experts japonais ne peuvent pas se rendre en RDC, mais les activités progressent localement. Pour les activités du PIREDD Kwilu (Programme intégré REDD+ dans la province du Kwilu), une conférence en ligne a lieu tous les mardis, et pour les activités SNSF (Système National de Surveillance des Forêts), une conférence en ligne est organisée le cas échéant. À travers ces conférences à distance, les experts japonais donnent des instructions sur l'avancement du Projet et coordonnent les activités de terrain, ainsi que le suivi du Projet assuré par les rapports de la part des personnels locaux.



Conférence web périodique entre les experts japonais et les personnels locaux du Projet
(Connecté avec le Bureau de Kinshasa et le Bureau de Kikwit, si plusieurs personnes se trouvent dans la même salle, elles doivent porter le masque.)



Thermomètre sans contact



Utilisation d'un thermomètre sans contact